
    

    

  

第１５５７回 例会 ２０２４年 (令和６年) １２月９日 

（疾病予防と治療月間）  

 

前回（１２月２日）例会記録  

◇プログレス 清水 清一 副ＳＡＡ 

 

１．来客紹介  盆子原 稔博 親睦委員 

  ゲスト： ０名  地区外： ０名 地区内： ２名 合計 ２名 

 

２．１２月お誕生月会員お祝い 

 岡本 真太郎 会員 （１２月 ３日） 

 岡本  茂   会員 （１２月 ８日） 

 岩崎 寿英  会員 （１２月 ８日） 

 甚田 隆康  会員 （１２月１３日） 

 新川 晃生  会員 （１２月１３日） 

 

３．会長の時間   岡本 真太郎 会長                         

みなさん、こんにちは。会長の岡本です。 

上半期最後の月となり、来週は総会とクリスマス家族懇親会、その翌週は今年最後の体験例会となります。 

会員数は現在 7名増えましたが、残念ながらおひとり減ったので、目標の 50名まであと 6名となります。まだ体験例会に間に 

合うので、是非、候補者が居れば会員増強委員会の松村委員長までご連絡をよろしくお願いします。 

 

本日のプログラム                         （本日のプログレス 中村  一 ＳＡＡ） 

〇 ロ‐タリ‐ソング 「奉仕の理想」 

〇 会長の時間  〇 幹事報告  〇 委員会報告  〇 ニコニコ箱報告  〇 出席報告 

〇 例会・年次総会  ４階「蘭の間」 １７：００～１７：４５ 

〇 クリスマス家族懇親会 ５階「鶴の間」 １８：００～２０：３０ 



 

 

さて、先週の例会では 3years Rolling Goalsについてお話しさせてもらいました。詳細は週報に掲載していますが、3年後と 

いえば我がクラブは 40周年を迎えます。クラブ戦略計画委員会の方では片岡委員長を中心に理念・ビジョン・計画を推し進めて

いただいています。「3年後どんなクラブにしていたいか」が大事だと思うのですが、これは会員の中に、熱き志を持ち立ち上げら

れたチャーターメンバーも居られれば、ここ何年もクラブの執行部に入りクラブの今を運営している方、また先月ロータリアンに 

なられたばかりの方も居られます。これをひとつにまとめるのはひと苦労だと思います。 

私ごとではありますが、私には社会人 3年目と高 3の受験生の娘が居ります。ことあるごとに進路について話をするのですが、

自分が本当にやりたいことをやれば良いと話をしています。しかし、彼女たちは自分が何をやってみたいかわからないと言い 

ます。 

 

USJ、Ⅴ字回復の立役者、森岡毅氏が若者に話されていたのでご紹介したいと思います。 

「やってみたいこと」が分からないのは 

自分の「やれそうなこと」から想像しているから 

「やれそうなこと」ではなくて、「やれること」を増やせば 

「やってみたいこと」が見えて来る 

また、「やれること」とは「誰かのために価値を作れること」だ 

と言われていました。 

我々ロータリアンは、職業人、クライアントに対して価値を作るプロです。大阪船場ロータリークラブも 37才と考えれば、まだまだ

若者です。伝統は勿論大事ですが、今までの踏襲に偏らず「やれること」を増やすために、色々と挑戦していかなければならない

なと感じました。入会まだ間もない方達は、その感性を活かしていただくため、ロータリーの中で「やれること」を増やすため、遠慮

や様子に惑わされず、色々と積極的に関わっていただければと思います。 

 

４．二コニコ報告  廣  勇貴  親睦委員 

井澤 会員・・・・地区大会は分科会へ参加。日曜日は 1万人の第９を拝聴。本日は卓話です。よろしくお願いいたします。 

廣 会員・・・・はじめてのニコニコの発表です。緊張しています。よろしくお願いします。 

大嶋 会員・・・・先週新入会員歓迎会欠席のお詫び 

平山 会員・・・・新入会員歓迎会ご苦労様でした。 

1. 我がテーブルは他のテーブルと違い、盆子原さんがおられましたので、最後まで品格を保てました。 

2. 竹内さんは日ごろの研鑽振りを発揮され、盆子原さんの鋭い視線に耐え、無事鍋奉行をつとめられました。 

瀬島 会員・・・・先日の歓迎会ありがとうございました！とても楽しく美味しい会でした。 

森田 会員・・・・先日は新入会員歓迎会ありがとうございました。これからもよろしくお願いします。 

倉咲 会員・・・・先週は新入歓迎会ありがとうございました‼ 

清水、小島、中西、岡本茂、盆子原、中井、片岡、林（英）、大島、俣野、藤井、岡本（真）、塩尻、小山、前川、北野、松村、 

多賀、中嶋、林拓、岡野、篠藤、野田、宮原、洪、岩崎、中村、大久保、伊藤、 

各会員・・・・寒暖差が激しいですが、元気にいきましょう！ 

岡本（真） 岡本茂 岩崎 甚田 新川 各会員・・・・１２月お誕生月 

 

５．出席報告  清水 清一  副ＳＡＡ 

会員総数 ４４名  出席率計算会員数 ４３名  出席会員数 ４０名（内オンライン２名）  出席率 ９３％  

第１５５０回（１１月１１日） 修正出席率 １００％ 

 

 ☆次回１２月１６日（月）例会予定 

                  ・体験例会      

                  ・会員懇親会 ４階「蘭の間」 １３:４０～１４:４０ 



 

６．卓 話  「井澤金属株式会社 １５０年の歩み」  井澤 武尚 会員 

【会社沿革】 

 慶応２年（１８６６年）に現本店所在地（大阪市中央区）で金物商として創業。明治維新から産業の急速な近代化、 

数度の戦争、高度経済成長や石油ショック、バブル崩壊、リーマンショックなど歴史上の様々な出来事を乗り越え 

現在に至っている。 

 「共存共栄」「信用第一」の経営方針の下で堅実な経営を貫いて、過去半世紀以上にわたり黒字経営を継続。 

設備投資も自己資本で行うと言う徹底ぶりで無借金経営を続けている。 

 その設備投資は、１９８６年に本店社屋を全面刷新。その後９９年に東京支店の社屋を建て替え、２００２年には安城営業所を新築移転。 

０５年に広島営業所、０６年に名古屋支店、１６年に豊橋営業所の社屋を刷新するなど順次、主要拠点の改修を進めている。また、売上高は 

２０２１年度５８６億円、２２年度６４４億円、２３年度６５９億円と堅調に推移している。 一方で社会貢献にも力を入れていて、１９８９年から２０回に

亘り、国内最大級のテニス大会である「IZAWA Xmas Open 」に特別協賛。 

現在も「大阪市長杯世界スーパージュニアテニス」に協賛するなど、青少年の健全育成にも多大な寄与をしている。 

【特色】 

 扱い商品は多岐にわたり、創業初期からの商材であるベースメタルや現在の主要製品である自動車関連部品をはじめ、電子材料、 

半導体関連材料、航空・宇宙関連部材、各種工具、特殊合金、アルミ・伸銅品、レアメタル、炭素繊維材料、環境関連製品と幅広くライン 

アップしている。 

 また、国内に軸足を置きながらも近年は事業をグローバル展開しており、２０１１年米国での現地法人を設立し営業を開始したのを皮切りに、

タイや中国、メキシコに法人を設立。主に現地に進出した日系企業への販売と物流サービスを積極的に行い、国内同様きめ細かい営業 

体制を構築している。 

【今後の展開】 

 「コンサルティング・セールス」を営業の基本方針として、顧客や仕入れ先を問わず、取引先に対して商品・用途開発をはじめ、物流サー 

ビスやコストダウンなどについて自社が主体性を持って提案していくスタイルを実践。より深く踏み込んだ営業活動でWin－Winの関係 

構築を目指している。 

 また、継続的に環境改善活動にも取り組み、大阪本店や東京・名古屋支店など全国の主要拠点で環境マネジメントシステム「ＩＳＯ１４００１」の

認証を取得。自社が扱う製品の大半が省力化、軽量化、長寿命化など何らかの形で環境改善に貢献しており、各種商品の拡販が環境改善

に繋がるとの考えの下、経済活動と環境改善を両立するＩＳＯ活動を推進している。 

 なお、名古屋支店をはじめとする東海地区では品質マネジメントシステム「ＩＳＯ９００１」も認証取得、さらに２０１６年には、宇宙・航空機産業に

向けて「ＪＩＳ Ｑ ９００１」の認証も取得、品質管理の面でも信頼性を高める努力を続けている。 

【会社概要】 

▽会長＝井澤武尚 

▽社長＝井澤秀行 

▽本社＝大阪市中央区南船場１―１３―１０ 

▽支店＝東京、名古屋 

▽営業所＝広島、神戸、太田、豊橋、安城、京都、福岡 

▽海外拠点＝米国、メキシコ、タイ、中国 

▽資本金＝３億１００万円 

▽従業員＝２８０人 

 

 

               

 

 

 

１２月度理事会報告 

令和６年１２月２日（月） 於：ホテル日航大阪 １３：４０～１４:４０ 

  【承認事項】 

1.  １１月度会計報告 ⇒ 承認 

2.  事務局冬季賞与について ⇒ 承認 

3.  25-26年度副幹事（大島弥生会員）ついて ⇒ 承認 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                  

 

 


